

NOTA INFORMATIVA

21 de junio de 2023

La Federación de Industria de CCOO de Galicia, ante las manifestaciones vertidas por parte de la patronal del sector siderometalúrgico a raíz de la convocatoria de huelga y de las repercusiones que las mismas generan en la imagen proyectada del sector, realizamos las siguientes consideraciones:

La convocatoria de huelga viene precedida por el bloqueo sistemático de la patronal, que después de 11 reuniones de negociación ha bloqueado cualquier tipo de acuerdo llevando a una convocatoria de huelga por parte de unidad de las centrales sindicales por inacción de los mismos.

Esta federación señala a Enrique Mallón como culpable de las mismas, que aun a sabiendas de la convocatoria, ha intentado ningunear y menospreciar a la representación social en la mesa negociadora dejando el único camino de desbloqueo a dicha convocatorias.

Que CCOO Industria, somos firmes defensores de la industria y del empleo, eso sí, un empleo de calidad y de alto valor añadido con unas condiciones dignas para las personas trabajadoras del sector.

Desde esta Federación seguiremos reivindicando un acuerdo que mejore sustancialmente las condiciones de vida y de trabajo, y emplazamos a Enrique Mallón a que modifique su postura, ya que es el único responsable de que a día de hoy y después de 6 meses de negociación y dos jornadas de huelga consumidas y 3 días a más convocados siga en una actitud de culpabilizar y no buscar un acuerdo que alcance las reivindicaciones legítimas que necesitan los trabajadores y trabajadoras del sector

Fdo. Victor Ledo Suarez